

Volaris lanza campaña para contratar más de dos mil nuevos Embajadores

- *La estrategia de expansión de la aerolínea apoyará a la recuperación laboral y la reactivación económica de México, al contribuir con la creación de 8,400 empleos indirectos.*

Ciudad de México, 4 de agosto de 2021. Volaris, la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centroamérica y próximamente Sudamérica, inició una campaña de atracción de talento para la contratación de más de dos mil plazas en distintas áreas de especialización.

La aerolínea líder en México tomó la decisión de ampliar su plantilla de Embajadores como respuesta a su plan de expansión en el mercado doméstico, así como en las regiones de centro y Sudamérica. De acuerdo con los resultados financieros del segundo trimestre, la Compañía registró un crecimiento superior al 14% en comparación con el mismo periodo en 2019. De igual forma, durante los próximos 18 meses, la aerolínea tiene contemplado incorporar 25 nuevas aeronaves a su flota.

“Para nosotros es una gran noticia el crecimiento de nuestra Familia Volaris gracias a la demanda y el crecimiento que estamos teniendo. Nuestra campaña de contratación impactará no sólo a la empresa, sino que apoyará a la creación de 8,400 empleos indirectos, activando también la recuperación laboral y la reactivación económica de México”, señaló Juliana Angarita, directora de talento y desarrollo organizacional de Volaris.

La aerolínea ha liderado la recuperación de la demanda en México y continúa aprovechando el repunte en la demanda de los viajes aéreos. La expansión de capacidad ha sido estratégica y los resultados se tradujeron en una mayor cantidad de ingresos en asientos por milla y costos más bajos, así como una mejor posición frente a los competidores.

Los interesados en ser parte del proceso de selección pueden registrarse en la página jobs.volaris.com.

Twitter: [@viajaVolaris](https://twitter.com/viajaVolaris)

Facebook: [viajavolaris](https://www.facebook.com/viajavolaris)

Mobile app: <https://cms.volaris.com/es/informacion-util/promociones-y-tips-para-encontrar-vuelos-baratos/app-volaris/>

Acerca de Volaris: Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. (“Volaris” o la “Compañía”) es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ofrece tarifas base bajas para estimular el mercado, ofreciendo servicio de calidad al cliente y una vasta opción de productos. Desde que comenzó a operar en marzo del 2006, Volaris ha incrementado sus rutas de cinco a 180 y su flota de cuatro a 94 aeronaves. Volaris ofrece más de 430 segmentos de vuelos diarios en rutas que conectan 43 ciudades en México y 25 ciudades en los Estados Unidos, con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer en México y a destinos seleccionados de los Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ha recibido el distintivo de Empresa Socialmente Responsable (ESR) durante doce años consecutivos, ingresó al Índice de Sustentabilidad del Dow Jones MILA Pacific Alliance en 2020 y al S&P/BMV Total Mexico ESG Index de la Bolsa Mexicana de Valores en 2021. Para más información visite: www.volaris.com.

Contacto exclusivo para medios de comunicación

Alonso Rodríguez | arodriguez@gcya.net | 55 5435 9243

